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НОВОСТИ
ЦФО

КУРСК:
ПАМЯТНИК
ПОГИБШИМ
МОРЯКАМ

В Курске установлен

памятник  погибшим

морякам атомной

подлодки "Курск",

погибшим в Баренцевом

море 5 лет назад. 

Памятник сделан из
фрагментов подлодки,
между которыми помещен
колокол.  "Вечен ваш под-
виг в сердцах поколений"
— эти слова, написанные
на гранитных плитах цент-
рального входа на Мемо-
риал павших, по праву от-
носятся к погибшим пять
лет назад героям-подвод-
никам. 12 августа 2000 го-
да трагедия, произошед-
шая в холодных водах Ба-
ренцева моря, оборвала
жизни 118 матросов и
офицеров. 

СМОЛЕНСК:
КОНТРАБАНДА
МЯСНОЙ
ПРОДУКЦИИ

Всё чаще нарушения

таможенного

законодательства

выявляются на

пассажирском

железнодорожном

транспорте. 

В ходе оперативно-ро-
зыскных мероприятий на
станции Смоленск был вы-
явлен факт ввоза на терри-
торию России в пассажир-
ском поезде №378 "Брест
— Адлер" партии незакон-
ных мясопродуктов.

Предприимчивые смо-
лянки загрузили в Бресте в
купейные вагоны 3 тонны
мясной продукции широ-
кого ассортимента. Следу-
ет отметить, что темпера-
турный режим хранения
большей части товара дол-
жен быть от -4 до +4 граду-
сов.

Нигде не зарегистриро-
ванный груз был задержан
и направлен на склад вре-
менного хранения для до-
смотра. Ведётся рассле-
дование, в ходе которого
смоленским таможенни-
кам предстоит выяснить
причастность к данному
правонарушению провод-
ников и бригадиров поез-
да. На сегодняшний день
Смоленской таможней за-
ведено уже более тысячи
дел об административных
правонарушениях. Нало-
жено штрафных санкций на
сумму более 12 млн. руб-
лей.

ТУЛА:
МИЛИЦЕЙСКАЯ
ЛЕТОПИСЬ

В Никитской башне

тульского кремля

начала работу выставка

"Летопись тульской

милиции". 

Инициатором создания
такой выставки стал на-
чальник УВД Тульской об-
ласти генерал-майор Вик-
тор Рожков. В экспозиции
представлены уникальные
фотографии, документы,
оружие, личные вещи ми-
лиционеров, погибших при
задержании преступников,
форма, которую стражи
порядка носили в разные
годы. К примеру, филёр
охранного отделения в
царские времена перед
выходом на задание наде-
вал брюки грубого полот-
на, которые заправлял в
сапоги, тёмный пиджак и
кепку с лаковым козырь-
ком, с собой непременно
имел холщовую сумку.

Отдельный стенд посвя-
щен милиционерам наших
дней. Здесь каски, броне-
жилеты, два самодельных
гранатомета, изъятых
тульскими омоновцами у
чеченских боевиков. Фото-
графии рассказывают о
сотрудниках, погибших
при исполнении служебно-
го долга. За последние 60
лет тульская милиция по-
теряла более 60 сотрудни-
ков.

По сообщениям 

информагентств.

— Ограничиваются ли ваши

планы  как члена этого политсо?

вета организацией одного суб?

ботника? Какое намечается про?

должение? — спросила я Геннадия
Анатольевича Сафонова.

— Пока принято решение полит-
совета провести субботники по бла-
гоустройству в четырех школах об-
ластного центра, а в перспективе —
взять шефство над 12 школами, на-
ходящимися в плачевном состоя-
нии. Когда я приехал в 30-ю школу, в
которой когда-то учился, и сравнил
с теми учебными заведениями, ко-
торые мы  в последнее время сдаем
в эксплуатацию в селах, районных
центрах, то мне стало стыдно за се-
годняшнее ее состояние. Она уже
давно не ремонтировалась, нет бла-
гоустроенных  классов, светлых ре-
креаций. Я убежден, что решение

политсовета Орловского отделения
"Единой России" проводить суббот-
ники в  школах  и оказывать им по-
сильную помощь, чтобы наши дети
учились в красивых классах, чтобы у
них оставалось приятное впечатле-
ние от посещения школы, правиль-
ное.  А если приходишь в школу и
видишь, что возле здания заросли
бурьяна, что деревья не побелены,
то какое настроение возникает? У
меня сохранилось воспоминание с
детства, что первого сентября в
школе все обязательно должно
быть покрашено, побелено, все
должно сверкать чистотой. 

—   А успеете  ли вы все сде?

лать к 1 сентября?

— Все сделать к обозначенной
дате просто невозможно. Но начало
этой работы первыми субботниками
уже положено.  Поскольку решени-

ем политсовета за мной закреплена
именно 30-я школа, то наша строи-
тельная организация будет продол-
жать  оказывать посильную помощь
в благоустройстве ее территории и
ремонте самого здания. Понятно,
что для этого нужно будет находить
какие-то средства. Думаю, что про-
грамма шефства над школами
должна быть целевой и что другие
организации, которым не все равно,
в каких условиях учатся дети,  тоже
выразят желание выделить спон-
сорскую  помощь на ремонт школ. 

— Вы не жалеете, что стали

сельским строителем? И что по?

влияло на ваш выбор?

— Отвечу просто: люблю свою
работу. Как же я могу об этом жа-
леть? После восьми классов 30-й
школы я окончил Орловский строи-
тельный техникум. С 1979 года, от-

служив в армии, работаю в системе
сельского строительства. Сначала в
тресте "Орелсельстрой", потом в
ОАО "Орелагропромстрой" — в раз-
ных должностях. Был мастером, на-
чальником цеха, главным инжене-
ром,  директором завода. А сегодня
уже шестой год работаю генераль-
ным директором ОАО "Орелагро-
промстрой". 

— На каких самых важных объ?

ектах области сейчас работают

сельские строители?

— Мы всегда были и остаемся
одной из подрядных организаций,
которая занимается реализацией
социальных программ в Орловской
области. Мы работаем по трем  ос-
новным направлениям. Первое —
строительство объектов здравоох-
ранения. Помимо здания болхов-
ской больницы мы построили поли-
клинику в Верховье, и госкомиссия
подтвердила ее готовность к сдаче
в эксплуатацию. Сейчас работаем
на поликлинике в Змиевке. Активно
ведется строительство  хирургичес-
кого корпуса больницы им. Семаш-
ко в Орле — благодаря тому, что  не-
давно для этого были выделены со-
лидные средства из федерального,
областного и городского бюджетов.
На этом важном объекте сейчас ра-
ботают коллективы четырех подраз-
делений ОАО "Орелагропром-
строй". Продолжаем строительство
нового здания санатория "Дубрава".

Второе направление — строи-
тельство объектов среднего, про-
фессионального и высшего образо-
вания.  В основном, это школы. Го-

товим к сдаче к новому учебному го-
ду школу в селе Плоское Свердлов-
ского района. Строим Мало-Боб-
ровскую школу в Дмитровском рай-
оне, школу №10  в Лужках.  На про-
тяжении уже нескольких лет сотруд-
ничаем с Орловским государствен-
ным университетом. Сейчас гото-
вим к сдаче в эксплуатацию к 1 сен-
тября новый корпус художественно-
графического факультета. И вооб-
ще с этим университетом сложи-
лись добрые партнерские отноше-
ния. Обычно мы один объект сдаем
и тут же закладываем строительст-
во нового. Вот и сейчас планирует-
ся начать возведение нового обще-
жития для студентов площадью 8
тыс. кв. м. Важным объектом для
"Орелагропромстроя" является
строительство фундаментальной
библиотеки для Орловского госу-
дарственного университета. На
данном объекте освоили порядка 45
млн. рублей капвложений. Для Ор-
ловского аграрного университета
мы сейчас строим актовый зал.

И третье, основное, направление
из социальных программ — это  жи-
лье. Продолжаем строительство
жилья на селе по программе "Сла-
вянские корни". И в г. Орле строим
как генподрядчик и как заказчик до-
ма по улице Комсомольской и Бота-
ническому переулку. 

Радует, что за последние два-три
года возобновилось промышленное
строительство в Орле. В этом году
мы сдали в эксплуатацию вторую
очередь завода "Фригоглас-Евра-
зия". Недавно завершили также

строительство второй очереди
предприятия "Кока-Кола Боттлерз
Орел". А сейчас совместно с компа-
нией "Экострой-Орел" приступили к
строительству завода по производ-
ству инсулина.

— Довольны результатами ра?

боты в этом году?

— Объем  монтажно-строитель-
ных работ за семь месяцев с.г. со-
ставил 225 млн. рублей — это 112%
к соответствующему уровню про-
шлого года. Промышленные пред-
приятия ОАО "Орелагропромстрой"
произвели с начала 2005 г. товар-
ной продукции на 97 млн. рублей
(110% к объему семи месяцев пре-
дыдущего года). Я считаю, что мы
работаем нормально. Если срав-
нить наш коллектив с  коллективами
сельских строителей других регио-
нов России, то "Орелагропром-
строй" — один из самых крупных,
самых сильных и  мощных по объ-
емам. Подтверждением этого явля-
ется и только что врученный нам
Диплом I степени за победу во все-
российском конкурсе "За достиже-
ние высокой эффективности и кон-
курентоспособности в строительст-
ве и промышленности строительных
материалов". ОАО "Орелагропром-
строй" вошло в первую десятку 150
лучших строительных организаций
России. Это обязывает нас рабо-
тать еще с большей отдачей на
благо нашей области и всей стра-
ны.

Записала 

Л. ОРЛОВА.

Пусть наши дети 
учатся в хороших школах!

Организуются эти  ежегод-
ные поездки  управлением об-
щего  и профессионального
образования администрации
области и благотворительной
гуманитарной организацией
ASF "Датская народная по-
мощь", которая реализует
свои программы в Сербии, Ко-
сово, Афганистане, Пакистане
и работает не один десяток
лет с инвалидами, пенсионе-
рами, неполными семьями. К
слову, в 2007 году этой орга-
низации исполнится 100 лет. 

С 1992 года ASF "Датская
народная помощь" проводит

акции для социально не защи-
щенных детей, проживающих
в "чернобыльской" зоне, в ча-
стности, для маленьких орлов-
цев. Среди тех, кто побывал
этим летом в Дании, воспитан-
ники Мценского детского до-
ма-школы. 

Как рассказала социальный
педагог детского дома И.А. Гор-
деева, в этом году в Дании от-
дыхали 20 мценских ребятишек
в  возрасте от 11 до 14 лет. Не-
забываемые дни наши дети
провели в Средне-Ютландском
лагере, расположенном на жи-
вописном побережье Северно-

го моря, одном из любимых
мест отдыха датчан. Амчане жи-
ли вместе с датскими ребятиш-
ками, у которых такие же соци-
альные проблемы. Дети очень
быстро нашли общий язык, и
если взрослые общались по-
английски, то ребята понимали
друг друга без лишних слов. 

Программа отдыха была
очень насыщенной: с веселы-
ми экскурсиями в зоопарк, ка-
танием на аттракционах. Но
больше всего нашим ребятам
понравились захватывающие
дух "американские горки" и
незнакомое российским де-
тям развлечение: несколько
раз в лагерь приезжала свер-
кающая пожарная машина, ко-
торая  поливала хохочущих
мальчишек и девчонок… пе-
ной для тушения огня.  Поми-
мо положительных эмоций
жители лагеря в ходе этой за-
бавной процедуры получали
подарки: хорошо упакованные
в полиэтилен конфеты, кото-
рые нужно было разыскать в
противопожарной пене. По-
следним штрихом забавы  был
щедрый водяной душ. 

Наши тоже удивляли хозя-
ев: в лагере был специально
организован "Русский день".
Амчане пекли блины со смета-
ной и медом, танцевали, дари-
ли национальные сувениры и
предлагали поиграть в игры,
знакомые всем российским
детям. Юные датчане с удо-
вольствием ели блины (в их
национальной кухне подобно-
го лакомства нет), но  больше
всего им понравился обычный
"ручеек" — дети так увлеклись,
выбирая друг друга, что забы-
ли обо всем на свете.

А. СВЕТЛОВА.

Нынешним летом 120 орловских ребятишек —
воспитанников детских домов  города и области —
отдохнули в Дании. 

ДЕТСКОЕ ЛЕТО

В гостях у датчан — Дедушка, я недавно в со-
седнем стаде слышал, будто
бы раньше нам немного лучше
жилось. Правда?

— Охо-хо-х, вот уж мне эти
Козлы, забивают голову не-
смышленышам разными бас-
нями. Не верь им, внучек. Это
сейчас нам живется как в раю,
а тогда... Не хотелось бы пугать
тебя на ночь глядя, но ты дол-
жен знать правду. Слушай и пе-
рестань щипать траву, когда с
тобой старшие разговаривают.

Тогда жизнь была — не при-
веди Бог. Мы не были хозяева-
ми на этом лугу, а если откро-
венно — нас гнали в три шеи.

— Да разве такое возмож-
но?

— Слушай и не перебивай.

Вот именно, что гнали в три
шеи. Да мы и сами боялись
выходить на этот газон.

— А кто же вас так?
— Есть такие существа на

свете, называются Футболис-
ты. Страшно быстрые, догонят
враз да еще поддадут ногой. С
ними не шути. Наши бабушки
пугали нас, когда не слуша-
лись: "Вот придет Футболист и
заберет тебя". Вот они и были
хозяевами лужайки.

— Тоже траву щипали?
— Трава им без надобнос-

ти, другим питаются, а вот по-
гонять круглый год мяч любили
— хлебом не корми. Выйдут
целой оравой и давай носить-
ся, кричать, валить друг друга
с ног. А один в черной шкуре

так противно свистел, волк его
задери. А они все его слуша-
лись, видимо, старший у них, у
Футболистов.

— Дедушка, а я видел Фут-
болистов. Они на праздник на
нашей лужайке бегали чего-
то. А потом ушли и больше не
приходят.

— Это они кубок Победы ра-
зыгрывали. Теперь не скоро
опять придут. Ты уже вырас-
тешь к тому времени.

— Я так боялся, они кричали
очень и неизвестные слова
произносили.

— Это они ругались друг на
друга, ты эти слова не запоми-
най. Говоришь, нам раньше
жилось лучше? Как бы не так.
Тогда на этой лужайке посто-

янно были Футболисты. То от-
крытие сезона, то кубок, то
первенство. А то еще удумали
гостей из других областей и
районов сзывать. Дай Бог па-
мяти, как это на афишах тогда
писалось. Тьфу, забыл, сло-
вом, милиционеры сражались.
А теперь нам, Козлам, лафа!
Ешь — не хочу!

— Ой, дедушка, как же вы
мучились? Наверное, ны-
нешние спортивно-молодеж-
ные начальники вступили в
общество защиты  животных,
вот и устроили нам комфорт-
ную жизнь. А может и себе
тоже?

— Давай-ка, внучек, свяжем
венки из цветов да подарим
им от благодарных животных.
Заслужили.

— Давай, дедушка.

Разговор на стадионе

райцентра подслушал 

Леонид ФОМИН.

Долгое.

 У ВСЕХ СПОКОЙНАЯ ЖИЗНЬ

Диалог на стадионе

Цель деятельности фонда — сохране-
ние здоровья нации, снижение уровня по-
требления наркотических средств в об-
ществе, прежде всего в молодежной сре-
де, психологическая и юридическая по-
мощь гражданам в экстремальных ситуа-
циях, реабилитация лиц, имевших проб-

лемы с наркотиками, токсическими веще-
ствами, алкоголем.

Все жители Орловской области, кого
волнуют проблемы, связанные с нарко-
манией, могут обратиться в фонд за кон-
сультативной помощью.

Бесплатные анонимные консультации

дает психолог по телефону доверия 
8-095-250-05-00 ежедневно с 10 до 20 ча-
сов. Каждый последний четверг месяца
все желающие могут слушать радиопере-
дачу фонда "Нарком" на FM  частотах Об-
щественного российского радио в 13 ча-
сов 05 минут.

Фонд приглашает на обучающие семи-
нары по проблемам профилактики хими-
ческой зависимости и психологическим
проблемам семьи каждый третий четверг
месяца с 10.30 до 12.30. Справки и запись
по телефонам: 250-94-59, 250-05-00.

Соб. инф.

НАРКОМАНИЯ

«Пока не поздно»
Губительное действие наркотиков на организм человека общеизвестно. Тем
не менее, наркомания в России давно приобрела общегосударственные
масштабы.
Восемь лет назад в Москве была создана некоммерческая организация —
благотворительный фонд реабилитации больных наркоманией. Назвали его
коротко — "Нарком". Фонд разработал и реализует комплексную целевую
программу "Пока не поздно" и выпускает собственную газету с таким же
названием.

Наружная  обшивка лоджий
этого девятиэтажного дома
"летает" давненько. В прошлом
году стали сыпаться лоджии
первого подъезда. Теперь то
же самое происходит со вто-
рым подъездом. На четвертом
и шестом этажах обшивки уже
практически нет. 

Хозяйка 45-й квартиры по-
казала нам уголок каркаса, ко-
торый сорвался с лоджии дру-
гого этажа и разбил окно. Лад-
но бы совсем сорвался, так
нет же, он повис,  угрожая и
соседним лоджиям, и стеклам,

и людям, гуляющим внизу. Хо-
зяйка квартиры привязала его
веревочкой настолько крепко,
насколько смогла, но это, по-
нятно, не выход.

Наконец жильцы 49-й квар-
тиры обратились за помощью в
свое родное ЖЭУ-9, в ответ 
услышали традиционное: мол,
мы знаем, что у вас там сыплет-
ся, придем, будем делать. Но
пришли только после вторично-
го обращения жильцов в район-
ную жилищную инспекцию. По-
смотрели, поговорили, пообе-
щали прислать технику для 

ремонта. И с тех пор — тишина.
Ладно бы дом был старый да

ветхий. Так ведь он совсем еще
"юный" — чуть за 15 лет перева-
лило. Значит, не от старости
крошится, а скорее от несоблю-
дения технологии крепления и
отделки, что очень опасно, по-
тому что непредсказуемо.

Впрочем, в технические

тонкости мы вникать не будем.
Сейчас не виновных искать на-
до, а исправлять ситуацию.
Причем срочно. Балконная об-
шивка может оторваться в лю-
бое неподходящее время и
приземлиться в любом неожи-
данном месте. Хорошо, если в
этом месте не будет человека.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

ДЕЖУРНЫЙ РЕПОРТЁР

Лоджия… на верёвочке
Дворничиха та, наверное, в рубашке родилась. На
прошлой неделе в прекрасный августовский день она,
как обычно, убирала двор дома №136 по улице
Октябрьской в городе Орле. Огромный фанерный лист
спикировал прямо рядом с ней. Замешкайся она чуть?
чуть, и история могла закончиться трагически. Когда мы
подошли к подъезду, внизу еще валялись куски фанеры 
и тонкого шифера.
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Так сейчас выглядят лоджии.

Недавно жители старинного города Болхова на торжественном митинге отмечали день рождения

современной больницы, возведенной сельскими строителями.   Символический ключ от нового

здания главврачу вручил генеральный директор ОАО "Орелагропромстрой" Г.А. Сафонов. А всего

более чем за сорок лет своей работы эта крупная строительная организация области сдала в

эксплуатацию сотни  больниц, школ, других важных объектов социального назначения в сельских

районах  нашей области.

Интересно, что в день праздничного митинга у входа в новую  болховскую больницу важные события,

связанные с этой  строительной организацией, происходили и на территории школы № 30 в Орле:

здесь группа сельских строителей старательно работала на экологическом субботнике. 

В нашей газете уже сообщалось об инициативе политсовета Орловского отделения партии "Единая

Россия", поддержавшего обращение почетных граждан Орла и ветеранов войны к жителям города,

чтобы каждый внес реальный вклад в улучшение облика нашего общего дома. Политсовет принял

решение провести экологические субботники в ряде школ города, чтобы помочь подготовить их к

новому учебному году. Недавно первый такой субботник по благоустройству 36?й школы (в которой

учился) организовал секретарь политсовета, первый зам губернатора области П.А. МЕРКУЛОВ. А

руководитель "Орелагропромстроя" Г.А. САФОНОВ, избранный членом политсовета Орловского

отделения партии "Единая Россия", взял шефство над школой № 30. 
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